



Unión Interparlamentaria

Por la democracia. Para todos.

+41 22 919 41 11
+41 22 919 41 60
postbox@ipu.org

Chemin du Pommier 5
Case postale 330
1218 Le Grand-Saconnex
Ginebra – Suiza
www.ipu.org

**Oficina del
Secretario General**

A la atención de
todos los Grupos de la UIP

Ginebra, 25 de mayo de 2022

Estimada Sra. Presidenta:

Estimado Sr. Presidente:

Me complace invitar a su Parlamento al lanzamiento virtual de la versión preliminar de los nuevos *Indicadores para parlamentos democráticos, basados en las metas 16.6 y 16.7 de los ODS*. Estos indicadores ofrecen un marco de referencia para que los parlamentos puedan evaluar su capacidad y desempeño en todos los aspectos de la labor parlamentaria. Han sido concebidos como una herramienta que respalda el aprendizaje de los parlamentos y la continuación de su desarrollo.

Los indicadores se han elaborado gracias a una iniciativa conjunta de la Unión Interparlamentaria y organizaciones asociadas: Westminster Foundation for Democracy (WFD), Comisión Europea e InterPARES, National Democratic Institute (NDI), Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), ONU-Mujeres, Asociación Parlamentaria del Commonwealth (CPA) y Directorio Legislativo.

El lanzamiento virtual se repetirá en días sucesivos (el 8 de junio a las 15:30 h CEST y el 9 de junio a las 10:00 h CEST), por lo que los participantes podrán unirse a la sesión que más les convenga. Los detalles del evento y el modo de inscribirse se encuentran disponibles en el [sitio web de la UIP](#). Es probable que este evento resulte de interés para parlamentarios/as y miembros de categoría superior de la administración parlamentaria que se encargan del funcionamiento efectivo de la institución.

La versión preliminar de los indicadores se [puede descargar de la página web de la UIP](#) y del sitio web complementario sobre los [indicadores parlamentarios](#). Para obtener más información, póngase en contacto con mi colega Irena Mijanovic escribiendo a standards@ipu.org.

Es mi deseo que su Parlamento pueda asistir a este evento de lanzamiento. Asimismo, agradeceríamos que nos hiciera llegar los comentarios de su Parlamento sobre la versión preliminar de los indicadores. Esperamos que sean muchos los parlamentos que utilicen esta herramienta para evaluar su capacidad y desempeño en ámbitos de interés y, al mismo tiempo, nos ayuden a mejorar y ajustar esta versión preliminar. Es nuestro objetivo que los indicadores se conviertan en una herramienta común dentro de la comunidad parlamentaria que los parlamentos reconozcan y utilicen como medio para fortalecer su institución.

Atentamente,

Martin Chungong
Secretario General